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«El pueblo se encontró, por primera vez,
con suficiente dinero para cubrir sus
necesidades básicas, y comprar algunas
cosas que siempre deseó, pero no podía
hacerlo, porque los almacenes estaban
casi vacíos.
Había comenzado el desabastecimiento,
que llegó a ser una pesadilla colectiva.  Las
mujeres se levantaban al amanecer, para
pararse en las interminables colas, donde
podían adquirir un escuálido pollo, o papel
higiénico...!!

Se produjo la angustia de la escasez, el
país estaba sacudido por oleadas de
rumores contradictorios, que alertaban a
la población sobre los productos que iban
a faltar, y la gente compraba lo que
hubiera, sin medida, ‘para prevenir’ el
futuro».

Extracto del libro «La Casa de los
Espíritus», de Isabel Allende, en referencia
a Chile de 1973.
Cualquier parecido con nuestra realidad no
es ninguna coincidencia!

EN EL SECTOR CATAURE
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REFLEXIONES EN TORNO AL MENSAJE ANUAL DEL PRESIDENTE
NICOLÁS MADURO

El compañero presidente Nicolás Maduro presentó el
pasado miércoles 21 de enero su mensaje anual ante la
Asamblea Nacional. No pocas expectativas existían en
el país en torno a este mensaje presidencial; recuérdese
que estuvo precedido de una campaña de guerra
psicológica cuyo objetivo era generar una situación de
violencia callejera ante el desabastecimiento causado
por el acaparamiento de productos y un aumento inusitado
del consumo en los primeros días del año debido al
llamado del oposicionismo a un paro nacional el 12 de
enero que resultó en un estrepitoso fracaso.

La derecha venezolana concluyó que, ante la difícil
situación creada por la guerra económica y la caída de
los precios del petróleo, el gobierno no tenía otra salida
que proceder a una gran devaluación de la moneda,
acompañada de un conjunto de medidas neoliberales
que afectarían negativamente las condiciones de vida
del pueblo y crearían condiciones favorables para retornar
al poder y revertir el proceso revolucionario.

En una línea parecida de pensamiento se encuentran
sectores reformistas para quienes en las presentes
condiciones económicas, no queda otra alternativa que
reducir el gasto público por la vía de comprimir la inversión
social y eliminar el control de cambios, entre otras
medidas profundamente antipopulares para garantizar

la «gobernabilidad». Es decir, para este sector hay que
renunciar a la construcción de nuestro Socialismo,
Bolivariano y Chavista, para mantener el gobierno, aunque
este sea compartido con la burguesía como proponen
los partidarios de un «gobierno de coalición».

La verdad es que la derecha y el reformismo no vieron
cubiertas sus expectativas, porque tanto el contenido del
discurso como las medidas anunciadas ese día –y los
días subsiguientes- por el Presidente Obrero reafirman
el contenido popular y socialista, es decir Chavista, de la
Revolución Bolivariana en esta fase de dificultades
económicas, cuyas causas están en la guerra económica
que ha desatado la burguesía parasitaria y las taras
estructurales que heredamos de la IV República, entre
                                                           Sigue Pág…5
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«SALUD MENTAL»

La salud mental incluye nuestro bienestar emocional,
psíquico y social.
Afecta la forma en como pensamos, sentimos y
actuamos cuando lidiamos con la vida.

También ayuda a determinar cómo manejamos el
estrés, nos relacionamos con otras personas y

tomamos decisiones. La salud mental es importante
en todas las etapas de la vida, desde la niñez y la
adolescencia hasta la edad adulta.

Las enfermedades mentales son condiciones graves
que pueden afectar la manera de pensar, su humor y
su comportamiento.
Existen muchas causas de enfermedades mentales.
Sus genes y su historia familiar pueden jugar un papel,
como así también sus experiencias de vida como el
estrés o una historia de abuso.
Otras causas pueden ser biológicas.
Los trastornos mentales son comunes, pero existen
tratamientos disponibles.

Los medios de comunicación nacionales e
internacionales, siguen con la jugada fascista de
la ultra derecha, siempre  fue y es así , desde hace
15 años , desde antes pues, desde que apareció
otro grande en la historia de la República
Bolivariana de Venezuela, nuestro amado
Comandante  Hugo Rafael Chávez  Fría.

Es bueno que refresquemos nuestras memorias
pues los medios sus amos y los políticos de la
derecha y ultra derecha nacional e internacional,
nunca han descansado para acabar con la
Revolución Bolivariana.

Menoría histórica debemos tener, convertirnos en
maestro para nuestros hijos e hijos de vecinos y
amigos , para contarles las historias de todo lo que
en esta patria de Bolívar, ellos han hecho y siguen

haciendo para hacerse del poder y matar como era
antes el pueblo de hambre , mientras ellos se hacían
ricos. Ya que la juventud no vivió la cuatro Republica,
y algunos ni siquiera el  inicio de la quinta  República
.
Es tarea de todos ser y dedicarnos hacer,  como
nuestros indígenas que pasan sus saberes como
relatos de generación en generación .

Vencemos y seguiremos Venciendo en la medida
que nuestro pueblo este informado.

La batalla es dura, y se vienen tiempos dificiles; pero
como diria mi amado Chavez «Quien dijo que hacer
una Revolucion Pacifica era facil»
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Vargas es una tierra de paz
GARCÍA CARNEIRO: «DEBEMOS UNIRNOS
HACER FRENTE A ESTA GUERRA
PSICOLÓGICA»

El Gobernador del estado Vargas y Jefe Regional del Partido Socialista
Unido de Venezuela, G/J Jorge Luis García Carneiro, hizo un llamado a
la calma  y a no caer en la guerra psicológica que ha puesto en marcha
la oposición, para desestabilizar el país.

En una rueda de prensa , el primer mandatario regional acompañado
por el Alcalde Carlos Alcalá, el secretario de Gobierno José Manuel Suárez
y los jefes de patrulla del PSUV, hizo un llamado al pueblo de Vargas a
«no caer en las provocaciones de la guerra psicológica que viene
orquestando la derecha fascista», manifestó.

El llamado ante los medio de comunicación es a unir todas las fuerzas
para derrocar este intento desestabilizador. «En Vargas tenemos la
situación controlada y sepa este pueblo que Venezuela saldrá airosa de
esta prueba», enfatizó.
Dio a conocer que toda la militancia activa del partido, los círculos de
lucha y las UBCH, se suman a la lucha contra el desabastecimiento y el
acaparamiento. «Más de 2 mil militantes, además de los cuerpos de
seguridad del estado, se han sumado a este ejercito de hombres y
mujeres que están a diario a  en la calle garantizando la soberanía
alimentaria de nuestro pueblo», resaltó.
                                                          Prensa Gobernación de Vargas. Yhojhana D’auria.
======================================================

CONFIDENCIALES AL CIERRE
DE JOSE VICENTE HOY,
Ú L T I M O  I N F O R M E
HINTERLACE. SITUACIÓN
A C T U A L  Y
RECOMENDACIONES.

Confidenciales al cierre:

1) No hay duda acerca de la existencia
de una estrategia de desestabilización
socio-emocional que pretende caotizar
a la sociedad venezolana y neurotizar a
los ciudadanos para ocasionar una
ruptura social violenta del orden
establecido.

2) La actual campaña, ejecutada por una
«clínica de masas» altamente
experimentada y profesional, constituye
un capítulo más de un largo proceso
programado de acumulación de
angustias colectivas que busca avivar la
incertidumbre y la sensación de
desprotección, así como también
provocar respuestas irracionales y
desbordamientos.

3) Se expresa a través de un
«encadenamiento» de mensajes
alarmistas y fatalistas,
sobredimensionamiento de la crisis y
exacerbación del descontento, a través
de las redes sociales y los rumores, con
el objetivo de crear una sensación de
miedo colectivo por la percepción de
caos y desprotección. De esta manera,
están preparando a la sociedad
venezolana para respuestas neuróticas
futuras.

4) Se trata en definitiva de una actividad
subversiva encubierta que forma parte
de las llamadas «técnicas avanzadas de
guerra psicológica de IV generación». La
angustia es una sensación de
incertidumbre, desprotección y
vulnerabilidad que puede producir
cambios de las ideas y del
comportamiento social sólo si el temor
rebasa el umbral.

5) En esta dinámica no hacen falta
líderes, ni propuestas, ni ideas, ni
promesas, que convoquen y movilicen a
las masas descontentas, pues se trata
fundamentalmente de apelar a la rabia,
la incertidumbre y el temor. Tampoco son
necesarias la razón de los argumentos
ni la esperanza de una oferta superior.
Se estimulan sólo la irracionalidad, la
irritación y la violencia.

Procurador Pedro Rodríguez y presidente de la Fundación
entregaron ayudas
Vargas Salud llega a los hogares p ara atender a la
población vulnerable
Una nueva modalidad de atención comenzó a implementar la Goberna-
ción de Vargas, a través de la Fundación Vargas Salud, a partir de enero
de este año con el fin de brindar respuestas a la población más vulnera-
ble.
 Así lo informó el presidente de Vargas Salud, Tomás Martínez Macías, al
realizar una visita a una familia de la parroquia Carlos Soublette, junto al
procurador de la entidad, Pedro Rodríguez, con el objetivo de entregar
una ayuda y realizar un abordaje integral. Ambas autoridades visitaron la
casa de los hermanos Rubén y Marcos Díaz Castillo, ubicada en el sec-
tor Canaima.

Afirmó que la Fundación Vargas Salud está traspasado sus paredes y
llegará allá donde está la necesidad, donde están los ciudadanos urgidos
de salud, para ayudarle a solventar sus problemas. La solicitud para
este tipo de abordajes es recibida en la sede de Vargas Salud, ubicada
en el edificio Jonicar, avenida La Costanera
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ALCALDE DE VARGAS
FELICITA NUEVA DIRECTIVA
DE LA CÁMARA MUNICIPAL
El alcalde del Municipio Vargas, M/G Carlos Alcalá
Cordones, felicitó a la nueva directiva de la Cámara
Municipal para el período fiscal 2015-2016, donde fue
reelecto como presidente, Carlos Andrade, como
vicepresidente, Carlos Gámez y como secretario José
Gregorio Millán, dando cumplimiento a lo emanado en la
Ley Orgánica del Poder Público Municipal.

«Respaldamos a este grupo de revolucionarios,
trabajadores y combatientes que tendrán la
responsabilidad de conducir los caminos de este
Concejo Municipal y se conviertan en instrumentos para
la construcción de la Patria grande que soñó el
Comandante Supremo, Hugo Chávez Frías», acotó.
Asimismo, el primer mandatario municipal, instó al
cuerpo edil a trabajar en la aprobación de ordenanzas
en beneficio del pueblo varguense. «De la mano del poder
popular trabajaremos juntos como un solo equipo de
trabajo». Se dio inicio a la primera Sesión Especial para
la elección, juramentación y toma de posesión de la
nueva directiva del Concejo Municipal.

Fue sometida a votación la propuesta presentada por el
concejal Agustín Camacho, la cual fue aprobada por la
mayoría y contó con el respaldo del Partido Socialista
Unido de Venezuela, el Gran Polo Patriótico, grupos
sociales, poder popular y trabajadores y trabajadoras del
Concejo Municipal.
La Sesión contó con la presencia de la diputada a la
Asamblea Nacional por el PSUV, Gladys Requena y el
presidente del Consejo Legislativo del Estado Vargas,
Arnaldo Moscoso, entre otros representantes de entes
públicos de la región.
                     Prensa Alcaldía de Vargas .

CORONEL   SUÁREZ:    «DERROTAMOS   A    LA   OPOSICIÓN  A  PUNTA
DE TRABAJO»
Para desmontar la guerra mediática que viene
orquestando la oposición sobre el supuesto
desabastecimiento y escasez en la región, el coronel
José Manuel Suárez, secretario general de gobierno y
presidente de Infravargas realizó  una inspección por
los diversos establecimientos de Pdval y Mercal. Verificó
la venta de los rubros de primera necesidad para la
población en el Pdval de la Avenida El Ejército.

«Pudimos constatar que se está vendiendo carne, pollo,
leche, aceite, pasta, arroz, granos y todos los productos
de la cesta básica en total normalidad. Nuestras redes
de alimentos trabajan arduamente para mantener
abastecidos los anaqueles diariamente», declaró el
coronel Suárez.

También señaló que estos establecimientos sí prestaron
el servicio durante el fin de semana desde las ocho de
la mañana hasta las diez de la noche e incluso

efectuaron una Jornada con tres bodegas de Pdval en
el Urbanismo Hugo Chávez de Playa Grande, donde
vendieron más de 11 toneladas de alimentos.

«Nosotros desde la gobernación estamos derrotando
una vez más a la oposición a punta de trabajo. En Pdval
y Mercal de la entidad se atienden un promedio diario
de 1200 personas y se les venden incluso hasta cuatro
veces del mismo producto».

Hizo un llamado a la sensatez y a no caer en
desesperación. «En Vargas sí hay alimentos y no vamos
a permitir que algunos sectores se aprovechen de la
necesidad del pueblo.

Estamos trabajando en conjunto con la
Superintendencia de Precios Justos para acabar con
los revendedores y aplicarles la sanción
correspondiente», finalizó el secretario de gobierno.
                                                                       PRENSA INFRAVARGAS

INICIAN PROCESO DE RENOVACIÓN
DE  CONCESIONES  A  PLAYEROS
De manera conjunta la Procuraduría del estado Vargas y
el Instituto de Turismo de la gobernación trabajan en la
renovación de las concesiones a los trabajadores playeros
que prestan servicio en el Litoral Central.

Funcionarios de la Procuraduría, acompañados de
personal del Iatev, iniciaron un proceso de verificación de
toda la documentación de los prestadores de servicio que
ejercen actividad turística y comercial en las playas
Candilejas B y C, de la parroquia Urimare.
El procurador del estado Pedro Rodríguez y el presidente
del Iatev, Ernesto García, verificaron el desarrollo de la
jornada de verificación de documentos.
La actividad se realizará también en Camurí Chico, Alí
Babá, San Luis, El Yate, Escondida, Los Ángeles y
Naiguatá. «Actualmente estamos verificando toda la
documentación, para posteriormente entregarles los
nuevos contratos en donde se estipulará el monto
establecido que deberán pagar como aporte a la
Fundación Vargas Salud», expresó el procurado Pedro
Rodríguez.
 Entretanto, el presidente del Instituto de Turismo, Ernesto
García, informó que dicho aporte tendrá una tarifa única
dependiendo del rubro que explote cada comerciante
playero.  «Establecimos una tarifa de 1.000 bolívares
mensuales a quienes tengan módulos de alimentos y
bebidas, y aquellos que posean más de 80 toldos. Mientras
que los que tengan por debajo de los 80 toldos, así como
los cocesionarios de baños y de mercancía seca y
estacionamientos pagarán una tarifa mensual de 500
bolívares a Vargas Salud», añadió García.
Estos aportes vendrán no solo a mejorar la recaudación
hacia esa fundación de carácter social, sino que ahora
los trabajadores playeros tendrán prioridad al momento
de solicitar cualquier tipo de ayuda médica.
                                                                  PRENSA TURISMO VARGAS
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las cuales se encuentra en un lugar principal
el modelo económico rentista
característico de la formación económico
social capitalista neocolonial que la
Revolución Bolivariana debe y va a
superar.
El Presidente Obrero Nicolás Maduro
comenzó caracterizando el año 2014
como el año en que el pueblo venezolano
enfrentó y derrotó la violencia que trataron
de imponernos con las guarimbas, el
terrorismo y los asesinatos selectivos (en
los camaradas Eliecer Otaiza y Robert
Serra), más la guerra económica y las
operaciones psicológicas contra nuestro
pueblo. Pese a toda esta contraofensiva,
concluimos el año preservando la paz y
obteniendo importantes victorias políticas;
tal es el caso de la elección de los poderes
públicos y la importante movilización de las
fuerzas revolucionarias (encabezadas por
el PSUV) durante todo el año.

Demostró el camarada presidente como
la guerra económica nos ha obligado a
sostener lo que él llamó «tres países»: el
país de la familia venezolana, el normal que
debe sostener el Estado; el país de la
economía criminal, el de la especulación y
el acaparamiento, que se esfuerza
sistemáticamente en cortar las líneas de
abastecimiento de productos para el
pueblo y por el camino los encarece; y el
país del contrabando de extracción, que
mantiene varios millones de colombianos
de las poblaciones fronterizas y de las
Antillas Holandesas.
En medio de esta situación, que entre otras
cosas nos ha llevado a una inflación de
alrededor de 60% en el 2014, el presidente
defendió el modelo de inversión justa de la
riqueza que ha caracterizado los quince
años de revolución, en los cuales la
inversión social pasó de 37,29% del ingreso
entre 1983 y 1998, a 60,7% entre 1999 y
2014, con un crecimiento promedio de
2,8% y un mejoramiento sostenido de
todos los indicadores sociales.
Obviamente, el presidente reconoció las
dificultades que tenemos, pero (a
contrapelo de lo que opinan reaccionarios,
reformistas y un pequeño sector
ultraizquierdista que tirotea cual
francotirador al gobierno y en general a la
dirección de la revolución) mostró las
fortalezas que tenemos para enfrentarlas
y vencerlas: El plan que nos dejó el
Comandante Supremo Hugo Chávez, el
Plan de la Patria; el apoyo de la mayoría
del pueblo cada vez más consciente,
organizado y movilizado, la experiencia de
quince años en el gobierno y décadas de
lucha y la voluntad férrea e inconmovible
de los hijos e hijas de Bolívar y Chávez. El
conjunto de medidas anunciadas el
miércoles 21 de enero de este año por el
Presidente Obrero Nicolás Maduro se

inscriben en esa línea que trazó el
Gigante Hugo Chávez desde los
tempranos días de la «Agenda
Alternativa Bolivariana» y antes, en el
«Libro Azul» y en «Un Brazalete
Tricolor»; recogido y desarrollado todo
ese pensamiento en nuestro texto
Constitucional y el Plan de la Patria y
ahora continuado en las «Seis
Revoluciones « que lanzó el
compañero presidente.
En contra de la apuesta de la derecha
y el reformismo, el presidente ratifica
la línea de inversión social de la
revolución cuando anunció el Plan
Especial de Protección a la Familia
por la vía de la incorporación de
500.000 hogares más a la Gran Misión
Hogares de la Patria y el aumento de
200.000 becas a estudiantes de
educación media que llegan a 500
bolívares cada una y 250.000 becas
universitarias con un incremento en
su monto de 30%; se establece la
meta de 300.000 nuevas pensiones
en 2015, con lo cual este año
estaremos rondando los tres millones
de pensionados y a todos ellos se les
otorga el bono salud a través de su
tarjeta de débito.

El presidente anunció un aumento del
15% del salario mínimo que se
comienza a cobrar desde el 1 de
febrero, que como sabemos, impacta
diversos niveles de la escala salarial
e incrementa las pensiones en esa
misma proporción. El camarada
Nicolás Maduro anunció la
construcción y entrega de 400.000
nuevas viviendas en este año en el
marco de la Gran Misión Vivienda
Venezuela, que sumadas a las
650.000 ya entregadas al pueblo por
esta vía nos ponen en 1.050.000
viviendas de la meta establecida de
tres millones para el 2019. Para
asegurar el cumplimiento de esta
meta el presidente asignó 204.978
millones de bolívares. Además, por la
vía de la Gran Misión Barrio Nuevo
Barrio Tricolor se llegará a 200
corredores para beneficiar a 2 millones
de familias.
Asimismo, se prevén inversiones en
infraestructura de 59.575 millones de
bolívares y 911 millones de dólares
para continuar la ampliación de los
Metros existentes en el país, la
construcción del Metrocable de la
Dolorita y diversas inversiones en
vialidad en todo el país. Es importante
hacer notar que esta importante
inversión en viviendas e
infraestructura garantiza la
dinamización de la economía real y el
sostenimiento de las cifras del empleo
y la calidad de este.

En este punto del análisis podemos
decir que los niveles de la inversión
social de la revolución se mantienen
para el 2015, con lo cual el camarada
Maduro desvirtuó la conseja burguesa
de que no teníamos otra salida que
reducir el gasto público por esta vía.

Ellos esperaban una devaluación para
inmediatamente salir acusando al
gobierno de la inflación, pero el
Presidente Maduro los desencantó
con el anuncio de un sistema
transitorio de tres mercados: 6,30
bolívares por dólar para defender la
alimentación y la salud del pueblo; el
sistema SICAD reducido a uno solo
en el que funcionen los mecanismos
de mercado para el resto de los
productos a través del sistema de
subastas y un tercer mercado que
funcione en las bolsas públicas y
privadas donde concurran empresas
públicas y privadas.

Todo esto a la par de la apertura,
digamos oficial, del debate sobre el
aumento del precio de la gasolina en
el mercado interno.
En nuestra opinión, este conjunto de
medidas están en la línea de defender
la revolución por la vía de profundizar
la justicia social que deviene del
carácter profundamente democrático
del Socialismo Bolivariano y Chavista
y profundizar la transición al
socialismo en medio de las
dificultades derivadas de la guerra
económica y la caída abrupta de los
precios del petróleo en el mercado
mundial.
No olvidemos que en diciembre el
presidente Maduro anunció el
fortalecimiento del Fondo ALBA-
MERCOSUR con 1.000 millones de
dólares para la inversión productiva en
los estados y del Fondo Especial de
Reservas en Bolívares que llagará a
400 mil millones de bolívares en el
primer trimestre de este año; además
de los recursos que incorporan los
acuerdos de la última gira presidencial
por China; Rusia, Portugal y varios
países de la OPEP. Tenemos el reto
de la optimización del uso de los
recursos, es decir, el reto de la
eficiencia en su uso a favor del pueblo,
eliminando el burocratismo y la
corrupción.

Tiene razón el camarada Presidente
Obrero Nicolás Maduro: tenemos el plan -
y tenemos recursos agrego yo-, tenemos
el pueblo, tenemos la experiencia y tenemos
la voluntad y el coraje para vencer las
presentes dificultades económicas y seguir
avanzando hacia el Socialismo Bolivariano
y Chavista.

   Viene Pág.…1
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«Vamos a hacer memoria, vamos a seguir
forjando memoria colectiva: saber de donde
venimos es decisivo para no peder el rumbo
hacia el socialismo, esto es, hacia nuestra
independencia definitiva»

Comándate Eterno
     HUGO  CHÁVEZ
Las Lineas de Chávez  Año 2010

MONZON Y ANDRADE: RESPALDAN ÉXITOSA
GIRA INTERNACIONAL  DEL  PRESIDENTE
NICOLÁS  MADURO
Encuentro
d e
luchadores
s o c i a l e s
integrantes
del GPPSB
del Estado
V a r g a s
celebrada
e n  l o s
espacios de
Boli puertos
e n
compañía
del Concejal
C a r l o s
Andrade y
la Diputada
Asamblea Nacional Lic. Odalis Monzón, acuerdan irrestrictamente respaldo
al Presidente Nicolás Maduro.

Carlos Andrade, Presidente del Concejo Municipal de Vargas detalla mientras
el imperio y sus operadores políticos en Venezuela juegan al fracaso de la
REVOLUCION en detrimento del pueblo, nuestro Presidente Nicolás Maduro,
traza las correspondientes estrategias capaces de hacer frente a la Guerra
Económica y cubrir las necesidades del pueblo suscitadas a consecuencia
del descenso precio petrolero provocado por los Estados Unidos, sumado
a ello la compañía de los mismos factores desestabilizadores Fedecámaras,
ANSA, Consecomercio y altos dirigentes de la MUD, quienes promueven
la Guerra Económica presionando al gobierno para que liberen los precios
de los productos, crean desabastecimiento y con ello generan efectos
psicológicos negativos en nuestro PUEBLO .

En este orden de ideas, el pueblo consiente seguirá preservando el Legado
del Comandante Eterno, Hugo Chávez; hoy tenemos patria, el llamado es a
la Unidad, a la paciencia y la tolerancia ante estos nuevos ataques fascista.
Para finalizar indica el Edil Andrade, la importancia de los acuerdos
celebrados por el Presidente Maduro con varios países, principalmente los
miembros de la OPEP como Qatar, Arabia Saudita, Argelia y Rusia con
quienes se formarán diversas alianzas financieras bancarias y acordar la
estabilización del mercado petrolero con la finalidad de cubrir los recursos
mermados con los bajos precios del petróleo.

Resalta la Diputada a la Asamblea Nacional Lic. Odalis Monzón, nuestro
Presidente Maduro arranca triunfalmente su gira mediante acuerdo con
China, logrando de sus inversionistas acuerdos por el orden de los 20.000
millones de dólares en proyectos de cooperación y financiamiento
energético, industrial y de desarrollo; además, logra incrementar la presencia
del gigante asiático en América Latina y el Caribe, asegurando una inversión
de 250.000 millones de dólares durante reunión de la CELAC             G.F

ALCALDÍA COLOCA 20
T O N E L A D A S  D E
A S F A L T O  E N
M A I Q U E T Í A   Y
SEGUIREMOS CON LAS
P A R R O Q U I A S
CARAYACA Y CARUAO

Una jornada de bacheo y
demarcación, despliega el gobierno
municipal de Vargas, en el casco
central de la parroquia Maiquetía,
donde se colocaron más de 20
toneladas de asfalto, en el marco del
aniversario 345 de la fundación de la
parroquia.

Estas acciones, son ejecutadas
mediante el Instituto Municipal de
Vialidad, Tránsito y Transporte
Colectivo de Vargas (IMVITRACV),
donde se ejecutaron en el casco
central y las calles

El Mercado, Jefatura a Cristo, Velería
a Navarrete,  Iglesia a Silencio y
Navarrete a Perla de Maiquetía.
«Iniciamos en  Maiquetía el plan de
mantenimiento a calles y avenidas del
litoral central y seguiremos con las
parroquias Carayaca y Caruao, donde
se están ejecutando un diagnóstico
de las sobre el estado de la vialidad,
siguiendo las instrucciones del
Alcalde de Vargas, Carlos Alcalá
Cordones», expreso Gregory Rojas,
Presidente del Imvitracv.

Rojas también destacó, que se
«mantiene activo los operativos de
fiscalización de pasaje y ruta en la
autopista Caracas- La Guaira, con el
apoyo del Inttt, Policía Nacional
Bolivariana y Polimunicipal  en
diversos puntos; donde cerró la
jornada del día lunes con 120
unidades verificadas y 40 multas por
sobreprecio del pasaje, permisología
e incumplimiento de ruta». 
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AVANZADA SOCIALISTA COMBATE BATALLA MEDIÁTICA OPOSITORA

A propósito de la
batalla mediática y
de escasez de
alimentos que
viene orquestando
la oposición
venezolana, el
secretario de
gobierno, José
Manuel Suárez, en
representación del
gobernador del
estado Vargas,
Jorge Luis García
Carneiro, se
reunió con los
voceros de los
medios de Suárez, explicó que desde las filas

de la revolución los comunicadores
están preparados para llevar a cabo
una ofensiva, que acabará con la
mentira impuesta por los medios de
comunicación privados y a través de
las redes sociales.

«En diciembre dijeron que no se
tendrían hallacas, no habría pernil, ni
juguetes, y el pueblo si contó con ello
en sus navidades», dijo Suárez.

Asimismo, aseguró que la red de
alimentos del estado, está trabajando
arduamente para abastecer a la
población de los productos de
primera necesidad, al mismo tiempo
que advirtió a los revendedores, que
de encontrar los rubros subsidiados
en los puestos de los distintos

comunicación alternativos y
periodistas oficiales de la
región , con el fin de desmontar la
matriz opositora a través de las
redes sociales, periódicos y
medios radiales, demostrando la
labor que lleva a cabo el ejecutivo
nacional.

Además del secretario de gobierno
y los comunicadores sociales, la
reunión contó con la presencia del
procurador del estado Pedro
Rodríguez; Roybert Sojo, Prefecto
de Vargas; el diputado del Consejo
Legislativo, Juan Iriarte, así como,
Abel Álvarez, superintendente de
precios justos; María Camila
Ramírez, de PDVAL y Liliana Rivas,
coordinadora de PDMercal.

m e r c a d o s
populares de la
entidad, serán
puesto a la orden
del ministerio
público.

«No vamos a
permitir que se
aprovechen de la
necesidad del
pueblo. Puestos de
mercados donde se
e n c u e n t r e n
a l i m e n t o s
subsidiados y a
elevados costos,

serán visitados por la
Superintendencia de Precios
Justos y recibirá su sanción
correspondiente», indicó el
secretario de gobierno.
Por otra parte, informó que desde
la oposición se viene fraguando un
supuesto paro, generando un
estado de inseguridad a la
población, que atenta con el
derecho al estudio de nuestros
hijos.»Tenemos el estado más
seguro del país y las clases no se
han suspendido.

Nuestro plan de Patria Segura a
funcionado y seguirá funcionando»,
sentencio.

Prensa Gobernación Vargas.- Nellizabeth
Martínez.

PARA MAYO INAUGURACIÓN DEL PRIMER PUNTO DE EXPENDIO
DE GAS NATURAL COMPRIMIDO EN VARGAS

Para el mes de mayo podría estar
concluida la construcción del primer
punto de expendio de Gas Natural
Comprimido que surtirá a la red de
transporte público del Bus Vargas,
cuya inversión supera los 122
millones de bolívares.

La obra es ejecutada por la firma
Constructora Arza C.A., bajo la
supervisión de PDVSA Auto Gas, en
coordinación con el Instituto
Autónomo de Infraestructura del
estado Vargas (InfraVargas), cuyos
expertos realizaron este jueves un
recorrido de inspección, según se
informó mediante boletín informativo.
Con esta estación de llenado,
ubicada en la avenida La Armada, al

lado del Círculo Militar de Mamo, en
Catia La Mar, Vargas se convierte en
el estado pionero en implantar esta
tecnología ecológica.

«Esta será la primera planta que
funcionará en la entidad con Gas
Natural y junto a la conversión
vehicular al sistema biocombustible
será un procedimiento alterno menos
contaminante y más económico que
busca remplazar el uso de la
gasolina», afirmó Arlex Olivares,
ingeniero inspector de la obra.

La estación contará con un sistema
cuyo tiempo de llenado oscilará entre
los 10 y 12 minutos por cada unidad.
Eduardo Martínez, gerente de

E jecuc ión  de  In f raVargas ,
explicó durante el recorrido que
con esta estac ión se espera
surtir de combustible gaseoso a
las  un idades  de  t ranspor te
público que circulan en la región,
específicamente las que cubren
la ruta Caracas - La Guaira.»Los
trabajos se iniciaron en octubre
con la l impieza profunda del
terreno.

Es tamos  hac iendo  todo  e l
esfuerzo humano para comenzar
con este método y favorecer
in i c i a lmen te  a l  t r anspo r te
público», indicó.
                                                   E:E
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ARNALDO MOSCOSO QUIJADA REELEGIDO PRESIDENTE DEL
CONSEJO LEGISLATIVO DEL ESTADO VARGAS PARA EL PERIODO
2015-2016

Ante un pueblo que lleno la sala de sesiones del Clev,
fue reelegido Arnaldo Moscoso Quijada, presidente del
Poder Legislativo para el período 2015-2016.

El pueblo consciente del trabajo social y legislativo
que realizó el presidente de la Junta Directiva del
CLEV, no escatimo esfuerzos para acompañar al
parlamentario Moscoso Quijada y a los legisladores
José Félix Valera, Juan Iriarte, José Pinto, Yudisay
López, Margarita Rodríguez y Heriana Curvelo, a
presenciar la elección de la Junta Directiva del Clev,
quienes juramentaron a los legisladores electos para
ocupar cargos dentro de la Junta Directiva. Luego de
escuchar el himno nacional y el del Estado, la
legisladora Yudisay López, propuso la designación de
Arnaldo Moscoso Quijada, como presidente de la
Junta Directiva en virtud de su gran desempeño en el
parlamentarismo de calle y por la nueva visión que le
imprimió al ente legislativo.

Por unanimidad, los legisladores votaron por la
reelección de Moscoso Quijada, quien agradeció a
sus compañeros de bancada ésta confianza y los
invitó a trabajar este año, en la producción de  leyes
necesarias para el pueblo, especialmente la ley de
playas y  de Misiones Sociales, porque: «todo aquello
que quiera el pueblo en materia de leyes vamos a
aprobarla», agradeció el apoyo del Gobernador Jorge
Luis García Carneiro y aseguro seguir trabajando por
la revolución que lideriza el presidente Nicolás Maduro

Seguidamente, tomo la palabra la legisladora Heriana
Curvelo, vicepresidenta de la Junta Directiva para
proponer a Juan Iriarte, joven revolucionario,
combatiente, como nuevo vicepresidente del Poder
Legislativo, siendo aprobado esta moción por
unanimidad.

El nuevo vicepresidente Juan  Iriarte tuvo palabras de
agradecimiento a sus colegas por esta confianza y
afirmo que legislará para el pueblo porque necesitamos
blindar la revolución ese gran legado que nos dejó el
comandante eterno Hugo Chávez Frías.
                                           Prensa/Consejo Legislativo/FH.

El educador es el principal ingrediente del futuro del país,
sin ellos la educación bolivariana socialista no podría
avanzar». Arnaldo Moscoso Quijada tamboen fue
enfático al afirmar que en este proceso revolucionario
de cambio, que inicio el comandante eterno Hugo
Chávez Frías y continúa el actual presidente Nicolás
Maduro, se le dio un vuelco absoluto a la educación, se
hizo una «revolución» educativa que aún debe continuar.
No podemos ocultar los cambios que se han hecho en
revolución, las escuelas bolivarianas, las nuevas
escuelas y  liceos construidos en los años de socialismo,
las remodelaciones, las dotaciones, el nuevo currículo
bolivariano y lo último que hemos hecho, el diagnóstico
al sistema educativo para detectar las fallas y corregirlas
e implementar nuevos métodos de enseñanza.

Las misiones Ribas y Sucre, que han permitido el ingreso
de jóvenes al sistema educativo secundario  y
universitario, son hechos y logros que nos permiten decir
que en Venezuela y especialmente en el estado Vargas
la educación ha sido prioridad.
Al igual que dotar  de las «Canaimitas»
computadorascpmo un instrumento tecnológico que
permite situarnos como el primer país de américa latina.
Eso no hubiese sido posible sin el aporte de los
educadores,  felicitacitamos al  gremio, en especial a
los educadores revolucionarios y socialista
                                                          Prensa/Consejo Legislativo/Fh

EL EDUCADOR ES EL PRINCIPAL
INGREDIENTE DEL FUTURO DEL PAÍS.

TALLER DE FORMADORES
SOCIALISTAS RECIBEN DELEGADOS
DEL PSUV VARGAS EN  LA ESCUELA
DE  IDEOLOGÍA «HUGO CHÁVEZ FRÍAS»
EN EL ESTADO MIRANDA
Delegados del Partido Socialista Unido del estado Vargas,
recibieron el 19 de enero, un taller de formadores en la
escuela nacional de Ideología Socialista «Hugo Chávez
Frías».

La información fue ofrecida por Arnaldo Moscoso jefe de
movilización del PSU- Vargas, quien afirmó que este taller
se efectúa en el sector de San Antonio de los Altos  del
estado Miranda.
Informo el diputado Moscoso que cumpliendo con el
sueño de nuestro comandante eterno Hugo Chávez Frías,
estos delegados tendrán como tarea fundamental, formar
a los jefes de círculos, jefes de las UBCH, jefe de Patrullas
y Patrulleros, en nuestro estado Vargas, cristalizando, hoy
19 de enero, el sueño de nuestro presidente eterno Hugo
Chávez Frías, de formar a todos los militantes.

Termino diciendo el diputado Moscoso Quijada que: «Viva
el gigante Chávez», continuamos fortaleciendo la patria
de Bolívar.
                                                            Prensa/Consejo Legislativo/Fh.
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EL FISICO  ES DE  :

Efectos del calentamiento global

Primero, los patrones de clima cambian, haciendo más
extremos y menos predecibles las temporadas de lluvia,
sequía, invierno y verano. Esto resulta en problemas
para nosotros: las tormentas y huracanes se hacen
más fuertes, las enfermedades transmitidas por
insectos se hacen más comunes, pueden haber
imprevistos costosos en el sector agrícola, lo cual
significa precios más altos en las comidas básicas.
Por supuesto, las poblaciones con menos acceso a
recursos e infraestructura sufren más, y esto contribuye
a la inestabilidad social y política.

Estos cambios climáticos también hacen la vida más
difícil (o imposible, en algunos casos) para las otras
especies, reduciendo la biodiversidad y la habilidad de
los ecosistemas a sobrevivir.
Además, el derrite de los placas de hielo causa que
suba el nivel del mar, poniendo en peligro las islas y
zonas costales.

Muchos de los lugares amenazados sufren el doble afecto
de los huracanes y el incremento del nivel del mar. A pesar
del desarrollo de nuevas tecnologías, se predice que el
consumo de los productos de petróleo seguirá
incrementando en el futuro, empeorando todavía más el
problema de calentamiento global.

¿Qué puedo hacer?

Es importante reconocer que nuestro estilo de vida
contribuye directamente al calentamiento global y que las
decisiones que hacemos día tras día son sumamente
importantes. Algunas acciones que puedes tomar son:
Reduce tu huella de carbono:
En pocas palabras, eso significa reducir tu uso de energía.
La Secretaría de Protección al Medio Ambiente de los E.U.
(EPA) sugiere practicar las tres «erres» ecológicas y utilizar
focos ahorradores de energía, electrodomésticos con la
certificación Energy Star y transporte público. También
puedes acudir a una calculadora de la huella de carbono
para información más específica sobre tu contribución
personal. Forma vínculos en tu comunidad:

Los efectos del cambio climático, junto con la globalización
y las crisis económicas, resultan en un estrés muy fuerte
para individuos y comunidades.
Pero si nos ayudamos entre vecinos, amigos y familias,
seremos más resistentes.
Habla con las personas en tu alrededor, pregúntales qué
es lo que necesitan y qué pueden ofrecer.
Diles lo que tú necesitas y puedes ofrecer; así empiezan
los vínculos que nos mantendrán fuertes frente a los
desafíos del futuro.
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Debemos saber que
1 sola hoja de papel
requiere 370 cm3 de
agua limpia.

          PASA TU PERIÓDICO KRAYAK DESPUÉS QUE LO LEAS.

                                     !SALVARAS UN ÁRBOL!
                                         ¡AHORRA AGUA!“Por cada 1.000

kilogramos de
p a p e l  q u e
r e c i c l a m o s ,
s a l v a m o s  1 3
á r b o l e s ”

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

                                    ¡CUIDARAS EL PLANETA!

CONCEJAL CARLOS ANDRADE
PASA REVISTA A TRABAJOS DE
LA VIALIDAD DE CARAYACA

En parlamentarismo municipal de calle celebrado  a
comienzo del año nuevo 2015 se realizó visita e
inspección a las diferentes obras en ejecución en la
vialidad de Carayaca, así lo indica el Concejal Carlos
Andrade.

Indica el edil Andrade, presente en campo con el
equipo de la Comisión Permanente de Obra y
Urbanismo del Concejo Municipal en el proyecto de
la recuperación de la vialidad principal de Carayaca-
Catia La Mar, asignada su ejecución por el ministerio
en competencia a la Empresa Sabpi se ha adelantado
a pasos agigantados la movilización y estabilización
de tierra, se ha observado maquinarias y talento
humano enfocado en el trabajo y cumplir con la meta
de la pronta entrega de dicha obra al pueblo de
Carayaca a inicio del II trimestre del 2.015.

 En el sector de la virgencita en un 80% de avance
se encuentra la obra construcción de muro en
concreto, con ello adecuar los dos canales de la vía
y evitar malestar a los usuarios.

En cuanto a los trabajos de asfaltado, es un clamor
del sector trasporte local y residentes de la parroquia
finiquitar lo más pronto posible como adelantar los
trabajos de marcación y señalización

                                                  PRENSA PRESIDENCIA CMBMV.

CARLOS ANDRADE: DESPLEGADA

FUERZA REVOLUCIONARIA EN

MERCAL DE CARAYACA

Este fin de semana en un solo gobierno Mercal, Sundee,
Guardia Bolivariana Nacional, Policía Municipal, Poder
Popular Organizado y Concejo Municipal unificaron fuerza
con la finalidad de garantizar al pueblo de Carayaca la
distribución justa de los productos de la cesta básica en el
Mercal de Caoma así lo expresa el Presidente del Concejo
Municipal Concejal Carlos Andrade

Indica el Edil Carlos Andrade, Gracias a la efectivas políticas
del Gobierno Nacional para derrotar la guerra económica
continuada y al plan que lleva por nombre indignación y
esperanza promovida por la mesa de la unidad, con la
finalidad de promover en las colas de los establecimientos
de distribución de alimentos bien sea públicos y privados el
descontento y sumar votos en contra de la revolución en la
venideras elecciones parlamentarias,  este fin de semana
más de 635 personas fueron atendidas y beneficiadas con
la oferta de los productos a precio justo y de calidad atraves
de la red mercal en carayaca

Dentro del inventario levantado por los inspectores populares
y fiscal del Sundee, vocer@s populares de los consejos
comunales y UBCH, Guardia Nacional Bolivariana, Policía
Municipal y trabajadores honesto del Modulo Mercal de
Caoma encontramos a disposición del pueblo 100 cajas de
pollo, 50 cajas de carnes, 100 bultos de pasta, 40 bultos de
granos, 50 bultos de harina pre cocida, 100 cajas de aceite,
pasta de tomate, enlatados, bebidas entre otras

Para finalizar Carlos Andrade nos indica, el llamado es a
nuestro pueblo a mantener la calma y ratificar que tenemos
un Gobierno trabajador y del pueblo que no permitirá daños
a nuestros ciudadanos, la lucha sigue…

Se realizaran mesa de trabajo coordinadora ampliada en
las instalaciones del Comando Policial del Municipio con el
fin de elaborar cronograma de trabajo, visitas, atención
ciudadana e inspecciones bajo el objetivo supremo en la
defensa del precio justo y distribución equitativa.
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EN EL SECTOR CATAURE PARROQUIA CARAYACA COMENZÓ CENSO PARA
EL PLAN SIEMBRA 2015
Con el fin de realizar un
levantamiento real de las
necesidades de los productores
agrícolas de la entidad, esta semana
la Gobernación del estado Vargas a
través de la Mesa Agrícola,
Pesquera, Pecuaria y Agraria, inició
en Cataure, parroquia carayaca, el
censo para la elaboración del Plan
Siembra 2015.
En una asamblea con los
productores de los 8 consejos
comunales que conforman la
comuna Cataure, la comisión de la
Mesa Agrícola, encabezada por el
presidente del Instituto de Desarrollo
Rural (IADERT), Alfonzo Apomte,
recogió las inquietudes,
necesidades, y brindó orientación
sobre los mecanismos que les
permitan mejorar su producción
agrícola.

«Comenzamos por Cataure porque
ustedes tienen una vocación
productora de muchos años y
sabemos que tiene la disposición de
avanzar en la siembra y
comercialización de sus productos»,

señaló Aponte a más de 25
agricultores de Bucaral y Cataure que
representan a sus sectores.  Aponte
afirmó que con esta información
podrán conocer de primera mano los
rubros que siembran y los productos
que utilizan para poder calcular los
insumos que necesitan durante todo
el año.
«Asimismo, podremos orientarlos
sobre las posibles opciones de
financiamiento que podrán tener para
incrementar su producción agrícola».
La información que se recoja esta
semana será presentada el día jueves
en la reunión de la Mesa Agrícola que
se realizará el próximo jueves.
«Hay comisiones que están
abordando paralelamente las
parroquias

El Junko y Caruao para tener
un levantamiento completo».
Aponte destacó que otro de los
puntos discutidos en la
asamblea fue la donación de
31.500 plantas de café para la
zona de Bucaral y Cataure,
que se realizará durante los

próximos días, con el fin de ir
rescatando de forma progresiva los
cultivos amigables que contribuyan
a la recuperación de las cuencas.

«De las 80 mil plantas que donará el
gobernador Garcìa Carneiro a los
productores de Vargas, más de 30
mil serán para estos sectores de
Carayaca». Asimismo, los
representantes de la Mesa Agrícola
recibieron las solicitudes de
recuperación de la vialidad rural por
parte de cada uno de los consejos
comunales de la zona.
      Prensa Gobernación de Vargas/MBC

LA COMPRA  MARCAS SE HA CONVERTIDO EN UN DISPOSITIVO
PARA IMPULSA LA DESESTABILIZACIÓN EN EL PAÍS.
 La manera como se viene orquestando una campaña
comunicacional a través de los diferentes medios de
comunicación social (TV, Radio, Periódicos, Redes
Sociales, etc.) en este momento en Venezuela no tiene
parragón,  en relación al desabastecimiento de alimentos
de primera necesidad, así como el descrédito que se viene
utilizando contra el Gobierno Bolivariano y Revolucionario.
Todo esto parte de un cuento que sufrimos durante el 11
de abril 2002, con el paro petrolero y el desabastecimiento
sufrido, donde se le pedía a los venezolanos y
venezolanas un sacrificio y  veíamos, hacer tal petitorio a
través de los diferentes medios  de comunicación, a las
grandes cúpulas apátridas productoras y empresariales
del sector privado, ubicados en la CTV, FEDECAMARAS
y otras, que contaron con el apoyo internacional de
muchos países europeos y de los EE.UU, las cuales
activaron la misma operación de ignominia sobre las
acciones ejercidas por el Cmte. Hugo Chávez en materia
social, económica y política que para ese sector pudiente
de la economía, ha significado el fin de la explotación del
bolsillo del consumidor venezolano en sus diferentes
niveles de vida.

Lo que ha venido pasando durante el diciembre del 2014
y enero del 2015, ha dejado boqui abierta a todos los
venezolanos, en vista que la metodología utilizada para
derrocar al Gobierno Bolivariano ha cambiado, aunque la
esencia es la misma, donde lo que fabrican y distribuyen
los productos básicos que por naturaleza del ser humano
son necesidades vitales y que contribuyen directa o
indirectamente a la supervivencia de todos los
venezolanos, aunado a estas interrogantes se suma el

consumismo, entendido como adquisición o compra
desaforada de una marca comercial específica inducida
por décadas a nuestro consumo a través de diferentes
canales de comunicación a lo que yo llamaría comprar
marcas, lo cual no nos lleva a la reflexión de que no
solamente depende de la lógica impuesta por el
capitalismo transnacional, sino que además se
encuentra aunada con contenidos de desestabilización
que persiguen mover los hilos psicológicos impuestos
por la comunicación de masa para que los venezolanos
internalicen que los culpables son los personeros que
se encuentran dentro del gobierno bolivariano.

Esto representa  que la adquisición de los productos de
primera necesidad, se ha convertido en una especie de
adicción, fortalecido por una campaña mediática que ha
trabajado su Oceanía y se ha colocado allí, a lo más
interno de los venezolanos y venezolanas, como una
especie de patología colectiva, porque no se explica  las
grandes cola y la presencia de los mismo personeros
en la consecución de la adquisición de los alimentos
(las cuales no hacen en los auto mercados privados y
en los sectores pudientes, donde conseguimos una
variedad de productos), en el que no quisiéramos creer
que las  políticas alimentarias y sociales de inclusión
ejercidas por el Gobierno Bolivariano a través de
instituciones como MERCAL, PDVAL, y Abastos
Bicentenarios, pequeños y medianos empresarios, a
través de las misiones y grandes misiones puestas en
marcha (Vivienda, Salud, Trabajo, Seguridad Social,
Educación), se han convertido en una especie de
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boomerang en contra del mismo Gobierno Bolivariano.
Por otro lado, se puede notar la presencia de los
comerciantes informales, que se ha dado a la tarea de
conseguir cualquier cantidad de productos,
aprovechándose de las coyunturas, convirtiéndose en
una especie de boicoteadores y acaparadores inducidos
que ha venido incentivando la usura y se han puesto al
margen de la ley, al convertirse en gestores de la reventa
e ir el en contra de las necesidades del pueblo, de las
políticas ejercidas por el estado venezolano para acabar
con las mafias, con el objeto de mermar la pobreza y
elevar la calidad de vida del pueblo venezolano.

Esto ha traído como consecuencia que los venezolanos
y venezolanas, no puedan ubicar los producto de primera
necesidad que son adquiridos por estos acaparados de
marcas, porque se han convertido en una especie de
mecanismo que crea ansiedad que impulsa al
acaparamiento y por ende a la desestabilización política,
en el que se busca que el imaginario venezolano salga a
la calle, exponga su vida, con la idea de ir creando un
estado forajido y pedir la intervención la foránea.
Dentro de esa política de desestabilización inducida, nos
podemos encontrar con la EMPRESAS POLAR: quienes
producen y distribuyen: la Harina de maíz P.A.N y
Mazorca, Arroz Primor, Mazeite, Mantequilla y Mayonesa
MAVESA, Atún Margarita y California, Avena Quaker,
Rikesa, Salsa de tomate Pampero, Toddy, Margarina
Chiffon, Pastas Gran Señora y Primor, Jabón en Polvo-
liquido-Panela Las Llaves, Mi Gurt, Gatorade, PEPSI,
Golden y sus derivados, Jugos Yukery, hasta la comida
de nuestras mascotas y animales Super-Can-
Dogourmet y Galoper, entre otros como Productos EFE
y la Cerveza Polar en todas sus presentaciones que por
cierto no desaparece. LA TRANSNACIONAL
PROCTER&GAMBLE P&G: Pañales Pampers, Jabón en
polvo Ariel-Rindex-Ace-Fab3,Dawny, Jabón de Baño
Safeguard, Champú y productos Pantene-
Head&Shoulders-Herbal, toda la línea Oral-B, Toallitas
diarias naturella-secret, Afeitadora y Desodorante Gillette,
Afeitadoras Venus, Duracell, entre otros. IPECA:
distribuidor exclusivo de Kimberly-Clark en Venezuela de
los Pañales Huggies y Toallas Sanitarias Kotex, así como
una amplia gama de productos y marcas exclusivas para
el cuidado del bebé, cuidado personal y del hogar como
desodorantes y otros productos Adidas, toallitas húmedas
fresh’Soft, Jabón líquido Korili, Crema Cero, Q-tips entre
otros. PARMALAT: Empresa Multinacional que Administra,
produce y comercializa productos como: Leche Líquida,
Leche en Polvo la Campiña, Quesos crema, Bebidas
FRICA-Santal-TÉ, Rikomalt, Chicha entre otros productos
y con MANUFACTURAS DE PAPEL C.A. (MANPA):
EMPRESA VENEZOLANA QUE  PARA EL ASEO
PERSONAL como: Papel Higiénico Sutil-Floral-Jazmin-
Maracay, Servilletas Gardenia-Flanap-Maracay, Toallas
de Cocina e Intercaladas Sutil-Gardenia-Primavera-
Maracay, Hojas de papel Bond entre otros y la NESTLE:
Leche CANPROLAC, CERELAC, RICA CHICHA, LECHE
CONDENSADA Y EVAPORADA, NESTUM,
COMPOTAS, NESTEA (Yarson J., Albornoz. Reflexiones
de un Consumidor de Alimentos y Productos de Primera
Necesidad en Venezuela. Publicado por Aporrea.org el
Lunes, 12/01/2015)

Pudiéramos decir que estos son los productos que se
mantienen dentro del  sabotaje económico que hoy
mantiene a los venezolanos y venezolanas en la zozobra
para su adquisición, donde nos podemos acercar a decir,
que más que un desabastecimiento, estos productos
marcas, se han convertido en una especie de dispositivo

inducido por un minúsculo grupo, con poder económico
y dominio del mercado nacional, que ya no aceptan
solamente contralar el mercados de las divisas a través
de la creación de un mercado paralelo o dólar negro o de
una bolsa que se dirige desde la frontera con Colombia,
sino que se han venido planteando desde los diez y seis
años de Gobierno Bolivariano la toma del poder y  en el
que  no les importa el impacto que vaya a originar sus
acciones afecten a los venezolanos, ni la cantidad de
muertos que ello y dentro de ello, el daño que le pueden 
ocasionar a los sectores más vulnerables, considerados
por nuestros ordenamiento como débiles jurídicos, que
son los consumidores de esos productos de marcas que
ponen  en el mercado para ser adquirido por esos
venezolanos y venezolanas que se dejan influenciar por
los contenidos que la mediática impone.

Por ello hemos considerado que el gobierno Bolivariano
tiene que darse cuenta de tal realidad que impera dentro
del mercado de la oferta y la demanda de productos que
poseen marcas, porque ha llegado el momento, de
empezar a entender  que  no se le ha puesto cuidado en
quienes ha tenido la potestad de decidir por nosotros en
lo que se consume o no, además, que se ha pasado por
alto su impacto en la psique de los venezolanos y
venezolanas de los estratos más pobres, porque la visión
no es solamente contralar el mercado (producción,
distribución y consumo), sino que además se han venido
convirtiendo en una especie de mecanismo sublimar que
alimenta en lo más vulnerados, la adicción por su
adquisición, porque no se le ha puesto un control a los
diferentes medios de información de masas populares
(llámese televisión, radio y prensa escrita), los cuales
se han dado a la tarea de inducir mensajes muy
relacionados con el confort y la belleza que se
apoderados de los beneficios que ha logrado las
poblaciones más vulneradas a través de las política
implementadas por el Gobierno Bolivariano y hoy
podemos notar en cualquiera que pertenece a los
estratos más pobres, una serie de producto de marcas,
muy costosos, adquiridos y exhibidos en su arquitectura
corporal, porque al parecer, la mediática canalla ha sabido
trabajar muy bien su inconsciente y colocar allí, una serie
de dispositivos psicológicos que lo hacen asemejar a
los sectores pudientes existentes en el país y ello se ha
logrado, gracias a que el gobierno bolivariano ha logrado
elevar el nivel de vida de los venezolanos y venezolanas
(Esto representa que la oposición y la mediática canalla
se encuentra a la saga de cualquier beneficio que
otorgue el Gobierno Bolivariano, para buscarle su
negativa y convertirlo en un mecanismo de subestimación
que influya contra el mismo gobierno con el objeto de
crear desestabilización) .

Bien Vale la pena preguntarnos por qué los sectores que
día a día llaman a manifestar, no van a las puertas de
estas grandes empresas a exigir el abastecimiento
inmediato de los supermercados, abastos, bodegas y
cadenas comerciales.
Nos preguntamos ¿Cuáles son los motivos de desviar
la producción, cuando la demanda creció, así como su
consumo? O es que están buscando, consolidar un caos
que responda a intereses de gobiernos injerencistas que
buscan nuestros recursos y unos pocos que financian
estas acciones tras bastidores para atacar y
desestabilizar el Gobierno Bolivariano y sus autoridades
para imponer un mercado sin limitaciones que responda
a los interese de los países potencias y convertir a los
venezolanos y venezolanos en unos súbditos de su
directrices.                                          Brunilde Palacios.


